

Fecha: 19-02-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Cartas

Título: **Cartas: Humanismo** El anuncio del canciller sobre el envío de ayuda humanitaria a Cuba abre una pregunta: ¿cuál es el criterio político y moral detrás de esta decisión? Hoy Cuba enfrenta apagones masivos y un grave desabastecimiento de alimentos y medicamentos. Pero esta crisis no es nueva ni inesperada.

Pág. : 2

Cm2: 55,6

VPE: \$ 133.714

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida**DIEGO ESCOBAR HUENTEMAN**

## Humanismo

El anuncio del canciller sobre el envío de ayuda humanitaria a Cuba abre una pregunta: ¿cuál es el criterio político y moral detrás de esta decisión? Hoy Cuba enfrenta apagones masivos y un grave desabastecimiento de alimentos y medicamentos. Pero esta crisis no es nueva ni inesperada. Es el resultado de décadas bajo un régimen comunista que ha restringido libertades, perseguido disidentes y sostenido un modelo económico que mantiene a su población en precariedad permanente. La ayuda humanitaria debe ir acompañada de una postura clara frente a la falta de libertades en la isla. No basta con enviar recursos, al mismo tiempo, se guarda silencio frente a un sistema que impide elecciones libres y castiga la disidencia. Chile no puede tener una política exterior basada en afinidades ideológicas. La defensa de los DD.HH. debe ser coherente, siempre y en todo lugar.

**JAVIERA I. MATAMALA G.****Plataforma**